

**PLANTEA CREAR MICROSITIO PARA CONSULTAR CONTENIDOS**

La SEP insiste en que no tiene 'nada que ocultar'

Claridad. Leticia Ramírez dijo que se buscará crear un mecanismo de consulta sobre los materiales previo al inicio del ciclo escolar 2023-2024

VALERIA CHAPARRO, ÁNGEL CABRERA
Y KARINA AGUILAR

La titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Leticia Ramírez Amaya, señaló que no hay nada que ocultar respecto de las consultas y el proceso de realización de los Nuevos Libros de Texto Gratuito (LTG).

Lo anterior, después de la respuesta que la Secretaría dio a la solicitud de información 330026023002356, en la que se pidieron datos sobre las asambleas y los análisis de los materiales educativos para el siguiente ciclo escolar.

En ésta, la dependencia señaló que se reservaría por cinco años dicha información bajo el argumento de que hacerla de conocimiento público podría obstaculizar su elaboración y desarrollo.

Al cuestionar a Ramírez Amaya a este respecto, durante conferencia de prensa vespertina en Palacio Nacional, declaró: "Buscaremos el mecanismo de hacerlas públicas, no tenemos nada que ocultar".

Sobre la reserva apuntó que "tenía que ver con un proceso jurídico".

No obstante, la transparencia está. Están a la vista de todos los Libros de Texto en la página de la Conaliteg".

"La información hasta el último

NUEVO MODELO DE ENSEÑANZA**AMLO niega inyección de 'virus del comunismo'**

Debido a la polémica desatada por los Nuevos Libros de Texto Gratuitos (NLTG), el presidente Andrés Manuel López Obrador solicitó una revisión de los volúmenes para constatar las referencias al "comunismo".

Esto, luego de que la semana pasada se difundieran reportajes que argumentan que "el virus del comu-

nismo" está en el nuevo material didáctico que se usará en el nivel básico a partir del próximo 28 de agosto.

"Quiero que se haga una revisión sobre las referencias al comunismo. Ayer me decía una persona que había escuchado que en el libro de tercero o cuarto de primaria se veían cuestiones sexuales". / LUIS VALDÉS

momento antes de entrar a esta conferencia del área jurídica, es que los requerimientos que nos ha hecho la jueza, siguen un proceso, nosotros hacemos uso de los elementos legales que tenemos y por el momento no hay impedimento para que podamos seguir con la distribución de los Libros de Texto y los Programas Sintéticos se publicarán antes del inicio del ciclo escolar", abundó.

Aseguró que se buscará la manera de transparentar todo el proceso: "Hacer, no sé, quizás un micrositio donde puedan estar todos los documentos, las actas, tenemos actas de las gentes que participaron, tenemos firmas de las gentes que hicieron propuestas, podemos publicarlo".

Reiteró que, a pesar de la nueva modalidad de campos formativos, en lugar de la división tradicional de asignaturas, en los libros estarán presentes temas sobre matemáticas, biología y más.

Por su parte la Academia Mexicana de Ciencias (AMC) señaló su preocupación por los errores en los contenidos de los libros de texto gratuitos y ofreció a la SEP colaborar para corregirlos.

El Consejo Directivo indicó que hay preocupación "por los procedimientos jurídicos y pedagógicos en su elaboración, en la reserva de la información de este proceso y por errores identificados en sus contenidos".

En tanto el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) consideró que promueven sin razón la violencia, el encono y animadversión en contra de empresas y empresarios que operan en el marco de la ley.

"El CCE se une a las voces que demandan que la Educación en nuestro país, se centre en construir un sistema educativo de excelencia para mejorar la calidad de vida de todos los mexicanos, sin ideologías, sin distingos de raza, género y posición social".